

Cher/ Chère..... ,

Si vous aviez la possibilité de sauver une vie, hésiteriez-vous ?

Rejoignez-moi ce 16 novembre lors de « 12 rounds contre le cancer », un événement inédit, mêlant combats de boxe et gastronomie, pour mettre K.O le lymphôme, ce cancer du sang qui tue chaque année plus de 4000 personnes.

Aujourd'hui, un nouveau traitement développé au sein du laboratoire NF-kappaB, Différenciation et Cancer du Dr Véronique Baud à l'Université Paris Descartes a été mis avec succès à la disposition de quelques patients dont le cancer ne réagissait pas aux thérapies utilisées jusqu'ici.

Je soutiens le laboratoire du Dr. Véronique Baud, parce que la pluridisciplinarité de son équipe permet la mise en œuvre d'expertises multiples dans le seul but de trouver des réponses thérapeutiques. Son implantation en milieu hospitalo-universitaire est un atout supplémentaire pour que les innovations soient mises au plus vite à la disposition des patients, passant plus facilement « du laboratoire au patient ».

Apporter votre soutien, c'est permettre à davantage de patients de bénéficier de ces innovations thérapeutiques en milieu hospitalier, dès aujourd'hui, mais également d'accélérer la recherche de nouveaux traitements afin que demain, les 18 000 patients diagnostiqués chaque année, en majorité des jeunes adultes et adolescents, puissent rêver à leur avenir.

Ce 16 novembre, répondez « présent » à notre invitation dans les magnifiques locaux de l'Université Paris Descartes, rue de l'École de Médecine pour qu'ensemble, nous aidions les chercheurs à gagner la bataille contre le lymphome.

D'avance, merci.



Olivier Frix